

楽しかった運動会・頑張った運動会

1日目は初めてお遊戯室で0歳から2歳児が、保護者の方も参加して頂き、和やかな雰囲気の中で行いました。

りすぐみは保護者の方と一緒に楽しくサーキット遊びが出来ハチの衣装が可愛かったですね
うさぎぐみは、探検隊に変身！たくさんの動物を発見して楽しくダンスが出来ました。

ひよこ・ぱんだぐみの子ども達は、保護者の方に見てもらって安心して一人でかけっこが出来たことに大きな成長を感じました。

2日目は少し曇り空の朝でしたが、運動会開催時には爽やかな晴れ模様になりました。今年、暑い夏が続く、また運動会間際には感染症が流行りかけ制限の中での練習でした。限られた時間の中で精一杯前向きに取り組みました。年少児のポンポンは、お尻フリフリのポーズが可愛く最後の自分を表現する決めポーズもバッチリでした。心をひとつに演じた年中児のバラバルーンでは一つひとつの技をしっかりとやり切りました。勇ましい姿の年長児のソーラン節は力強い意気込みが伝わってきました。年少児のかけっこでは半周を一生懸命に走りました。年中児のリレーは、ドーナツバトンを持って、次の走者に渡すまでしっかり走りました。年長児のリレーはリードする事も学び、心を繋ぐ走りにたくさんの応援を頂き、どちらが勝っても大満足のリレーでした。両チーム本当によく頑張りました。素晴らしい接戦でした。

保護者の方々から寄せられた感想を掲載いたします。

・年長さんのよさこいが1番楽しく、来年のリレーはもっと速く走りたいという目標もできたようです。・前日まで「運動会いやだ～」と言っていたのに次の日からは「見ててな～」と自分で歌いながら踊って見せてくれます。たのしんでいたようで良かったです。

・前日まで発熱で参加できるかひやひやしましたが、かわいい姿を見る事が出来嬉しかったです。こどもの一生懸命な姿はいつ見ても感動します。

・昨年も感動したのですが、先生方の動きがすごすぎて線を消したり描いたり水をまいて園児のフォローをして先生達が本当にワンチームで素晴らしかったです。

成見ひかり幼稚園のアットホームな雰囲気が温かくて大好きです。年長さんのリレーの応援を保護者先生方、園児みんなですて盛り上がりましたね。本当に良い運動会でした。

・子ども達や先生方がひとつになって一生懸命に力を出し合っている姿に感動しました。
・どれも一生懸命に頑張っていて成長を感じました。・はじめての運動会でしたが、頑張っている姿、楽しんでいる姿がみられほっこりしました。開始、終了時間も本当にちょうど良い時間で良かったです。・友達と力を合わせて頑張っている姿、大声で応援する姿に見ている胸が熱くなりました。

この他たくさんのお手紙をいただき感謝申し上げます。職員一同励みに致します。

地域の方々にもご協力頂き、有難うございました。

素敵な時間が流れた運動会。子ども達の一人ひとりの成長を記録と記憶に納めて頂けたと思います。子ども達の胸に輝いた金メダルは大きな自信になりました。

今後ともご支援賜ります様に宜しくお願い致します。